

- Architekturspaziergang durch die Pasinger Gymnasiumskolonie mit Dr. Dipl.-Ing. Roger Weninger
- Kabarettabend mit Martin Schmitt "Aufbassn"
- Kammerkonzert mit den PreisträgerInnen des „Jugend musiziert“-Wettbewerbs (Landesebene)
- Vortrag "Essstörungen im schulischen Bereich - Wenn nur noch Zahlen zählen", OStRin Judith Laquai, Beratungslehrerin am Karlsgymnasium

Ein abwechslungsreiches Programm, das nicht nur das Schulleben bereichert, sondern die Gelegenheit für ein kommunikatives Miteinander bietet. Hierbei werden Traditionen wie die Darbietungen unserer jungen MusikerInnen fortgeführt, aber auch auf aktuelle Themen wie die Onlineaktivitäten der SchülerInnen eingegangen. Alle, die den Förderverein und somit das Karlsgymnasium mit Ideen, Anregungen, einer (gerne auch aktiven) Mitgliedschaft oder Spenden unterstützen möchten, sind herzlich eingeladen sich an unser Team zu wenden – bei den Veranstaltungen des Karlsforums, den Schulfesten oder jederzeit per E-Mail (Kontakt Daten finden Sie unter <http://www.karlsgymnasium-pasing.de/foerderverein>). Wir freuen uns darauf, mit Ihnen vereint zu fördern.

Zu guter Letzt möchten wir uns bei Frau Bucher herzlich für die angenehme Zusammenarbeit bedanken und wünschen ihr für ihren wohlverdienten Ruhestand alles erdenklich Gute.

Für das Team des Fördervereins  
Kerstin Zuccaro und Ursula Rädler



Von links nach rechts: Peter Bartel, Steffen Siguda, Kerstin Zuccaro, Ulrike Titzl, Willi Springer, Ingrid Bucher, Joachim Rädler, Ursula Rädler, Judith Stieglbauer-Schwarz, Michael Steinlechner; es fehlt auf dem Bild Christine Bonacker.

# JAHRESBERICHT 2012/2013

## DES FÖRDERVEREINS KARLSGYMNASIUM e. V.

### Vereint fördern: Förderverein Karls gymnasium e.V.

Die Förderung und Unterstützung der Schule ist Ziel des Fördervereins. Dafür wurde der Verein im Frühjahr 2007 gegründet. Durch den Verein sollen zusätzliche Mittel für die Schule akquiriert werden, unkompliziert und unabhängig vom Haushalt der Schule und mit der Möglichkeit, als gemeinnütziger Verein auch direkt Spendenquittungen ausstellen zu können. Ebenso ist der Förderverein für die finanzielle Verwaltung der Streicherklassen zuständig.

Über die Jahre hat der Förderverein einiges möglich gemacht. Vieles, das im Schulalltag sichtbar ist: eine interaktive elektronische Tafel, Sitzgelegenheiten für den Schulhof, fünf Stehtische mit Stehtischhussen, Mannschaftstrikots, einen Tablet-PC. Aber auch vieles, das bleibende und auch gemeinschaftsfördernde, aber keine sichtbaren Spuren hinterlassen hat, wie die Unterstützung der Streicherklassen, der SMV und diverser Projekte, aber auch die Kabarettabende und Vorträge des Karlsforums.

In Absprache mit Schüler- und Lehrerschaft wurden im nun zu Ende gehenden Schuljahr folgende Wunschinvestitionen durch den Förderverein finanziell unterstützt:

- Finanzierung einer Praktikantenstelle für Schulsozialarbeit
- Übernahme der Materialkosten des P-Seminars im Leitfach Kunst mit Thema Grafikdesign
- Kostenübernahme für einen Aufbewahrungsschrank für die Leih-Instrumente der Streicherklassen
- Rhetorikkurs für die Teilnehmer am SMV-Seminar
- gemeinsam mit dem Elternbeirat Übernahme der Kosten für einen Workshop im "Café Netzwerk" für die 9. Klassen sowie für die Aufführung des Theaterstücks "Fake oder War doch nur Spaß" des Ensembles Radiks für die 7. und 8. Klassen zur Aufklärung der Schüler über Cyber-Mobbing und Medienkompetenz

Ausgegeben werden kann natürlich nur das, was vorher eingenommen wurde durch Mitgliedsbeiträge, Spenden oder Einnahmen bei verschiedenen Aktionen. So freuen wir uns, dass wir auch im Schuljahr 2012/13 wieder viele neue Mitglieder im Förderverein begrüßen durften und dass wir viele Spenden verbuchen konnten. Ein besonderes Anliegen sind uns die vom Karlsforumteam organisierten Vorträge zu verschiedenen schulbezogenen Themen, Konzerte, Lesungen und Kleinkunstvorstellungen. Diese Veranstaltungen dienen als Treffpunkt für Eltern, LehrerInnen und SchülerInnen und führen (meist) zu zusätzlichen Geldeinnahmen. Hier der Rückblick 2012/13:

- Vortrag "Faszination Onlinewelten", Dipl. Soz. Päd. (FH) Dominik Hanakam, Leiter Spiellabor der Hochschule München
- Kammerkonzert der "Jugend musiziert"-PreisträgerInnen als Generalprobe für den Bundeswettbewerb
- Vortrag "Facebook - Was ist das und welche Risiken birgt es?", Marion Freytag, medienpädagogisch-informationstechnische Beraterin für die Gymnasien in Oberbayern-West
- Kammerkonzert der Streicherklassen (5c und 6c)